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ACTA DA REUNIÃO ORDIN 

No dia catorze de Outubro de mil novecentos e setenta e cinco, nest 

cidade de Aveiro, edific!o dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara 

Municipal, reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma Câmara Mu 

nicipal, sob a presid~ncia do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sardo e com 

a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos ~berto da Silva Jer6nimo e dos Vo
- Al f r edo do Sameiro Perelr a Bacelar ATves, 

gaie Srs.Jo!J6 Evangel ista Vi ei r a Sarabanda ,7Alberto Gomes de Andrade, Orlando . 

Moreira de C8opos Cruz, Dr. Gilberto Parca Ma,dai1 e Dr. Armando Sucena Seabra. 

Declarada aberta a ~ euni !õ pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dis

pensa de l eitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.- - - - - 

Em seguida f oi deliberado considerar devidamente justificada a falta da 

da pel o Vogal Sr. Dr. Joaquim Ant&nio Calleiras da Silveira, sendo dado início 

aos trabalhos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VMer cado de Manuel Firmino-Arrematação de bancas - De harmonia com a d~ 

1i beraç ~0 t omada na ~ltima reunião e editais publicados par a o efeito, o Sr . 

Presi dente mandou pBr em arrematação o direito de ocupação das bancas n2s. 10 
e 11 da Placa M do Mercado em epígrafe, que foram adjudicadas a Isaura Gomes 

dos Rei s , residente na Rua do Arco, nº. 4, desta cidade, pela importância de 

125$00 por cada banca.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face da participaç~o do zelador do mesmo Mercado, foi deliberado,por 

unanimidade, pôr em arrematação, nas condiçffes habituais, o dir.eito de ocupa

ç§C da banca nº. 12 da Placa A do Mercado de Josá Estêvão.- - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado, por unanimidade, fixar o pr6ximo dia 21 do corren

te m~s, pelas 21,30 horas, para a aludida arrematação.- - - - - - 

/ Li cenças de loteamento - Foram presentes os seguintes processos de obras 

respeitantes a pedidos de loteamento e concessão de alvará, que foram deferidos 

de acordo com os pareceres e informações constantes dos mesmos:- - - - - - 

-Nº.350/75, para o terreno situado em Eirol, pertencente a César Dias 

P6voa; e - - - - - - - - 

-N2. 384/75, para o terreno situado na Rua da Fonte Velha, em Quinta do 

Picado, pertencente a Carlos Soares Parco.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

/ Pr gces sos de obras particulares - Foi presente o processo de obras nº. 

235/68, em que J~lio Ferreira Balcão apresenta aditamento ao esboço de cober

tura. da esplanada do "anaclo-bar" que possui na Rua de Miguel Bombarda, desta ci 

dade, sendo deliberado, por unanimidade, que o processo fosse submetido ao par~ 
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cer da Comiss~o Municipal de Arte e Arqueologi~.- - - _ _ _ _ _ _ _ _ 

v Autos de recepçãE~~finitiva - Fbi presente e aprovado, para efeitos 

de cancelamento da garantia bancária e pagamento da importância de 8 964S4O, 

o auto de recepçê:b definitiva da obra de "Pavimentaç~o de arruamentos em Hor. 

ta - Ruas do Cabo e Direita", adjudicada ao Sr. Francisco Torres Barbosa.- 

I Pro; es sos de obr~particul~~ - A Comissão tomou conhecimento do teor 

da circular do Serviço de Reconhecimento e de Ordenamento Agrário, datada de 

19 de Setembro ~ltimo, que transmite instruç6es acerca dos pedidos de parecer 

sobre l icenciamento de obras, no ~mbito do Decreto-Lei n Q• 356/75, de 8 de 

Julho de 1975.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Atendendo a que o cumprimento das disposiç6es do referido Decreto-Lei 

n~o tem justif1 c aç~o neste concelho e que do mesmo resultariam prejuízos de 

v~ria ordem, a comissão.deliber~u, por unanimidade, determinar que se conti

nue a adoptar o procedimento que vem sendo seguido e formular veemente pro

testo contra as disposiç5es contidas no aludido diploma legal.- - - - - - 

J Serviço Cívico Estudantil - Foi presente uma circular da Delegaç~o 

Distrital de Aveiro do Serviço Cívico Estudantil, que acompanhou um boletim 

proposta de actividade, a fim de ser preenchido no caso de a C~mara estar in 

teressada no enquadramento de estudantes do Serviço Cívico Estudantil, para 

a qual indicam algumas tarefas-tipo que lhe poderiam ser atribuídas.- - - 

De acordo com a sugest~o apresentada pelo Sr. Vice-Presidente foi de, 
liberado, por unanimidade, propor a elaboração de um inqu~rito às condições 

habitacionais no concelho de Aveiro.- - - - - - - - - - - - - - - 

li Plenário de Comissões de Moradores e Juntas de Fr~.@.esia - O Sr. Pr~ 

sidente emitiu a opinião de que haveria grande utilidade em promover um pl~ 

~rio de Comissões de Moradores e das Comiss8es Administrativas das Juntas de 

Freguesia, essencialmente para auscultar os processos de trabalho dessas Co

miss5es e para conhecer os problemas mais prementes das várias localidades, 

por forma a estabelecer um plano prioritário com vista à elaboraç~o do plano 

de actividades do Município.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Concordando com a sugestão do Sr. Presidente, a Comissão deliberou, 

por unanimidade, promover o referido plenário, em data a designar e com or

dem de trabalhos a estabelecer oportunamente.- - - - - - - - - - - - - - - 

{ Circos - De acordo com o pedido feito telegraficamente, foi delibera

do, por unanimidade, autorizar a instalação do Circo Kinito de 16 a 23 do m~ s 

em. curso, no Largo do Rossio, mas em local a indicar.- - - - - - - - - - - 

I Escolas do concelho - Encontrando-se em vias de conclusão o edifício 



do núcleo escolar de Esgueira, foi deliberado, por unànimidade, abrir c 

so para o fornecimento de mobiliário e material didáctico, devendo as propo~ 

tas ser enviadas à secretaria, até às 17,30 horas do dia 18 do pr6xi~0 mês de 

Novembro. - - - - - - - - - - - - - - - - _..- - - - - - - - - - - - - - - 

O fornecimento poderá ser f eito em conjunto, ou separadamente para o 

mobi l i ár i o e para o material didáctico e o dep6sito provisório é de 5 000$00 • 

.; Funcionalismo .E1uni ci ,llitl .= concurs.Q..ê. - Foi presente uma carta endereçi!. 

da à Comiss~o Representativa de Trabalhadores desta Câ~ara Municipal pelo tQ 

p6grafo Bernardo Al ves Fernandes, que presta serviço ~o Municípi o em regime 

de ass a l ar iado eventual , s endo deliberado, por unanimidade, abrir concurso 

de provas document ai s e práticas, nos termos legais, para provimento do lugar 

de t opógraf o de l ~. classe dos Serviços de Urb ani z aç~o e Obras, que se encoQ 

t ra ~ago em conseq u~ncia da rescisão do contrato com o anterior titular do 

cargo . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Plano de actividade e projecto do orçamento da zona de Turismo - Foram 

pr esent es à cons i der ação da Co miss ~o o plano de actividade e o projecto do 0L 

çament o da zona de Turismo, para o ano de 1975, totalizando o orçamento, quer 

na receita,quer na despesa, a importância de 1 716 000$00.- - - - - - - - -

A Cpmissão deliberou, por unanimidade, dar a sua aprovação aos aludidos 

pl ano de actividade e projecto do orçamento, os quais deverão ser remetidos 

aos serviços centrais de turismo, nos termos do artigo 119º. do Código Admi

nis t r at i vo . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

y Conservat6rio Regional de Aveiro - Foi presente uma carta em que o r~ 

presentante da Câmara no Conselho Administrativo do Conservatório Regional de 

Avei ro , Sr. Eugénio de Pinho Lopes Saraiva, solicita a sua substituição naqu~ 

le cargo, sendo deliberado designar, para o efeito, o Vogal Sr. Dr. Armando 

Seabra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

JAquisição de urna viatura e de contentores para a recolha de lixo - P~ 

lo Sr. Vice-Presidente foram prestadas esclarecimentos acerca dos preços e 

caraeterísticas das viaturas e contentores para recolha de lixo, constantes 

das propostas enviadas pelas ffirmas da especialidade, para esse fim consul

tadas •- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dado que noutros concelhos já se es t á a adoptar aquele material, foi 

deliberado, por unanimidade, colher informaç5es junto de outros Municípios, 

noneadamente o de S. João da Madeira.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I cons ervat 6r i o Regional de Aveiro - En seguimento do tratado em reuni~o 

ordinária de 23 de Setenbro ~ltimo, foram presentes ofícios do Presidente da 

Conissão de Gestão e do Presidente do Conselho Administrativo do Conservató

rio Regional de Aveiro, datados de 4 e 8 de Outubro corrente, respectivamen
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te, o ~ltimo dos quais aco~anhado de uma fotoc6pia da acta da ~ltima reu

ni~o do re~erido Conselho, em que é dada conta da grave situação financei
ra daquele estabelecimento de ens i no .- - - - - - - - - - _ 

Em face da precária situação financeira do Conservat6rio, que por esse 

motivo corre o risco de encerrar, o Sr. Presidente propOs que a Câmara conce

desse um subsídio extraordinário de 60.000$00.- - - - - - - - - - - _ 

A prop6sito do estabelecimento em causa e da concessão do subsídio prQ 

nvnciaram-se todos os membr os da Comissão, sendo apresentadas várias suges

tões e, finalmente, as seguintes propostas: 

l ª. - Do Sr. Presidente, no sentido de s e conceder o subàídio extraor

dinár io de 60 000$00 , a t endendo à situação econ6mica do Conservat6rio, com a 

recomendação de que as es t rut uras de ens i no sejam a l t er adas , por formas r.or

nn-Io extens i vo e aberto às camadas mais de sfavor eci das da população.- - - 

2ª .- Do Vogal Sr.Dr .Gi~e~~ ~~l no sentido ~e conceder o subsídio, 

desde que f oss e exclusivamente destinado aos alunos de econowi a débil . - - - 

Postas as propostas à vot aç~o, apuraram-se os seguintes resul tados:- 

l ª. Proposta - 4 votos (Sr. Presidente, Sr. Vice-Presidente e Vogais 

Srs . João Sar abando e Orlando Cruz).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

2ª. Proposta - 3 votos (Vogais Srs Dr. Armando Seabra, Alfredo Bacelar 

e Dr. Gilberto Madail) e uma abstenção, do Vogal Sr. Alberto Andrade.- - - -

Nestes termos, foi deliberado, por maioria, conceder ° subsídio extra

ordinário de 

t6rio, e com ~ reos

modo que ele seja às camadas mais 


